

CENTRO PSICOPEDAGÓGICO MUNICIPAL ALCOBENDAS ATIENDE A 230 ALUMNOS

POR **NUEVO IMPARCIAL** - 4 MAYO 2022

Todo el alumnado de los institutos de Alcobendas que solicitó tutoría de tarde lo está recibiendo. Este programa gratuito del Centro Psicopedagógico Municipal se ha reforzado con más profesionales tras la pandemia para poder atender a toda la demanda. Asisten 230 alumnos de los centros Aldebarán, Severo Ochoa, Ágora, Giner de los Ríos y Gloria Fuertes, previa solicitud del profesorado debido a dificultades académicas y/o de planificación en el trabajo.



El vicealcalde de Alcobendas, Rafa Sánchez Acera (PSOE), y la concejala de Educación, Ana Sotos (PSOE), han acompañado al portavoz de Podemos, Eduardo Andradas, a la tutoría que se imparte en la sede del Distrito Centro para verificar el cumplimiento de una moción presentada por esta última formación para dar continuidad a este programa.

“Con la pandemia, muchos de los programas municipales que ofrecemos a los centros escolares quedaron paralizados. Afortunadamente, hemos podido reanudarlos. En este caso, hemos reforzado el servicio y así

Utilizamos cookies para asegurar que damos la mejor experiencia al usuario en nuestra web. Si sigues utilizando este sitio asumiremos que estás de acuerdo.

[DE ACUERDO](#) [Política de Cookies](#)